

Medizinische Fakultät



AlumniMedizin Basel, Klingelbergstrasse 61, 4056 Basel

An unsere Alumni

Basel, im September 2017

Einladung

Liebe Alumni

Wie geplant unterstützen wir weiterhin die junge akademische Generation.

Drei PhD Studenten werden davon profitieren. Einen kennen wir schon: Herrn Alain Amstutz. 2014 hat er uns das Projekt UAEM (Universities Allied for Essential Medicines) vorgestellt. Jetzt ist er in Lesotho mit einem Projekt bezüglich AIDS in armen Ländern. Benedikt Meyer ist der Zweite: im Labor untersucht er genetische Veränderungen, welche für gehäufte Infektionen verantwortlich sind. Last but not least, Frau Milica Popovic ist an der Pathophysiologie des polyzystischen Ovar-Syndroms interessiert. Eine schöne Vielfalt an Projekten!

Der AlumniMedizin Preis geht in diesem Jahr an PD Dr. Christoph Berger. Er forscht dank einer Unterstützung des SNF (Ambition, Karriereförderung) in der Klinik und im Labor mit dem Hauptthema: Impfung / Immunsuppression. Mit Begeisterung verbindet er die Laborwelt mit der realen Welt.

Nach der Zukunft brauchen wir etwas über unsere Vergangenheit. Singles und Patchwork Familien im alten Rom: Frau Sabina Huebner, Professorin für alte Geschichte in Basel, beschreibt den Alltag der einfachen Leute. Vielleicht viele Ähnlichkeiten mit heute: Familie, die Grundlage des Familienarztes. Die Hausarztmedizin hat seit 2014 einen neuen Professor, Herrn Andreas Zeller. Er wird die heutigen Probleme der Hausarztmedizin vorstellen. Seine Themen: Braucht es noch diese Art von Versorgung? Wie viel weniger Medizin bringt mehr? Dr. med. Hans-Ulrich Iselin hat ein ähnliches Thema – wie war es vor hundert Jahren? Wie hat sich die Unfallmedizin an der Zeit seines Grossvaters (Prof. Dr. med. Hans Iselin (1878-1953) entwickelt - dank Archiven, die die Familie im Keller aufbewahrt hat)?



Medizinische Fakultät



Im Anschluss an die Veranstaltung findet ein Mittagessen in dem Restaurant "zur Mägd" statt, für die KollegInnen organisiert, die ihr Staatsexamen vor 25 und 26 Jahren erleben durften, aber auch für jedes Mitglied unseres Vereins… jedoch ist es mit Kosten verbunden: Für das haben wir kein Geld! Das Essen kostet CHF 100.--, aber top cuisine, alles inklusiv, auch Ihre Kollegen werden vielleicht dabei sein.

Herzlich willkommen!

Wollen Sie kommen? Einfach, melden Sie sich bei Frau Notaro (alumni-medizin@unibas.ch) oder mit beiliegendem Talon an.

Hoffentlich werden die Veranstaltung und das Mittagessen Ihnen Spass machen!

Amitiés

Prof. Dr. Jürg Schifferli

Geschäftsleiter AlumniMedizin Basel

PS: Gerne machen wir Sie auf eine neue Ausgabe "Erzählte Erfahrung" aufmerksam: "Finnische Medizinstudenten in der Schweiz. Basler Erlebnisse und Erinnerungsbilder." Bei Interesse nimmt Frau R. Notaro (<u>rosanna.notaro@unibas.ch</u>) gerne Ihre Bestellung entgegen. Das Buch kostet CHF 20.--.

PPS: Save the date - Unsere Veranstaltungen 2018!

Alumni Forschungstag: 09. Juni 2018

Alumni Tag: 27. Oktober 2018